

今月のスマイル



↓会長の西尾晴男さん(左)とクラブマネージャーの大和道男さん(右)



給

出前授業「模擬選挙」
食献立No.1に選ばれたのは？

未来の有権者に“選挙”への関心を持っていただくため、市内3中学校の3年生を対象に模擬選挙として「学校給食選挙」を実施。献立を候補者と見立て、得票数が多かった献立が実際の給食に反映されます。生徒たちは、本物の選挙さながらに選挙公報を読み、演説を聞いたうえで投票。自ら考え投票することの重要性を学びました。



↑思いの給食献立に一票を投じる生徒の皆さん(下稻吉中学校)

K 生涯スポーツ優良団体表彰(文部科学大臣表彰)
SCなかよしスポーツクラブ

10月28日、生涯スポーツ優良団体表彰(文部科学大臣表彰)を受賞したKSCなかよしスポーツクラブの西尾晴男会長と大和道男マネージャーが市役所を訪問してくれました。今回の受賞を機に、スポーツを通じた「仲間づくり」「健康づくり」「生きがいづくり」のできる総合型地域スポーツクラブとして、ますますの飛躍を期待いたします。

↓菊の花を供え戦没者のご冥福を祈る参列者



戦 かすみがうら市戦没者追悼式
没者追悼と恒久平和の願いを込めて

11月9日、千代田公民館で「かすみがうら市戦没者追悼式」が挙行されました。戦後70年を迎え遺族の高齢化が進む中、来賓や遺族の方々をはじめ、市内小中学校の児童生徒など約200人が参列。菊の花を祭壇に供え、先の大戦で尊い命を捧げた960余柱の戦没者のご冥福を祈り、恒久平和を誓いました。

被

常総市に義援金を贈呈
災地の日も早い復旧、復興を

11月9日、かすみがうら祭実行委員会の真藤実男会長と額田源衛企画部長が常総市役所を訪れ、義援金の目録を贈呈しました。これは、祭りの出店者が各ブースで来場者から募ったもので、総額100,492円の善意が集まりました。被災された方々には心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧、復興をお祈りいたします。



↑額田源衛企画部長、真藤実男会長、常総市の土井義行商工観光課長(左から)

①カヌーツーリングを終えみんなで記念撮影 ②いざ出発!! ③自然を満喫「気持ちいい〜」



カ

かすみがうらエンジョイ海洋クラブ
カヌーで秋の自然を満喫!

10月25日、かすみがうらエンジョイ海洋クラブが、昨年引き続き2回目となる那珂川(栃木県那須烏山市)カヌーツーリングを実施。思い思いに秋の自然を満喫しながら、カヌーツーリングを楽しみました。参加者は「貴重な体験でした!なかなか経験できないことができ、良かった」「来年もぜひ参加したい」と満足気に話してくれました。海洋クラブでは随時会員を募集中です。カヌーに興味のある方は、生涯学習課までご連絡ください。

↓真剣な眼差しで職人技を見学する下大津小学校の児童の皆さん



目 下大津小学校「町たんけん」
日本の伝統文化に触れる

11月5日、下大津小学校の2年生が「町たんけん」としてグループ学習を実施。この中で児童6人のグループが市内の畳店を見学。「畳離れ」が叫ばれる昨今、畳の作り方の説明などを受け、日本の伝統文化に触れる貴重な機会となりました。児童からは「1時間に10枚以上の畳が作れると聞きびっくりしました」との感想がありました。

高

シルバーリハビリ体操3級指導士養成講習会
高齢者の介護予防を支える

11月4日、あじさい館で「シルバーリハビリ体操3級指導士養成講習会」終了式が行われました。約1カ月にわたる全6回の講習会に5人が参加。県の認定を受けた3級受講終了者は市内で89人となりました。今後「かすみがうら市シルバーリハビリ体操指導士の会」に所属し、介護予防推進のため、公民館などで活躍いただきます。



↑あじさい館で講習会を受ける受講者の皆さん